

M. Albert COCHERY

Commandeur de la Légion d'honneur



PAR un décret en date de 1^{er} janvier 1963, M. Albert COCHERY, Président Directeur général des Entreprises Albert COCHERY, a été promu Commandeur de la Légion d'Honneur au titre du Ministère des travaux publics.

Chevalier à titre exceptionnel en 1938 et Officier en 1951 au titre du même Ministère, M. Albert COCHERY est titulaire de la Médaille militaire et de la Croix de guerre 1914-1918.

Né en 1898 à Marly-lès-Valenciennes, M. Albert COCHERY a, depuis plus de 40 ans, consacré son activité à l'industrie du traitement des goudrons et benzols, ainsi qu'à l'industrie routière.

Les Entreprises Albert COCHERY, qu'il a fondées en 1926 et qui comptèrent rapidement dans leur Conseil d'administration de hautes personnalités des Compagnies gazières et sidérurgiques, se classèrent tout de suite parmi les plus importantes.

Pratiquant la distillation du goudron brut de houille pour fabriquer des goudrons routiers, elles sont tout naturellement venues à la mise en œuvre de ces produits et leur activité s'est ainsi étendue très vite à l'ensemble des travaux de construction et d'entretien des routes dans un grand nombre de départements.

Parallèlement M. COCHERY a été le principal promoteur de la conception et du développement du tarmacadam de laitier dont les utilisations débordent largement aujourd'hui les départements de l'Est où ce matériau a pris naissance en France.

En même temps que se développait son activité dans l'industrie routière, M. COCHERY s'intéressait depuis quelques années à l'industrie chimique des dérivés de la distillation du goudron en créant dans l'Est de la France où se trouve la première distillerie de sa société, un complexe carbochimique en constant développement.

Les fonctions qui ont été ou sont confiées à M. COCHERY dans les différents organismes des industries de la route sont nombreuses et particulièrement importantes.

C'est ainsi qu'il est Président du Centre technique français du Goudron pour Routes, Président de l'Association technique pour le Développement des Utilisations des Laitiers de Hauts Fourneaux, Vice-Président du Syndicat général des Industries des Goudrons, Benzols et Dérivés, ancien Président de l'Association Technique de la Route et de la Conférence internationale du Goudron pour Routes.

D'autre part, M. Albert COCHERY est depuis 1947, date de la création du régime, Président de la Caisse de Retraite par répartition des Ingénieurs, Cadres et Assimilés (C.R.I.C.A.) qui groupe plus de 75 000 adhérents actifs et retraités.

Le Président Albert COCHERY a, pour une part immense, concouru à donner au goudron français les qualités qui en ont fait un des premiers matériaux routiers nationaux. Industriel clairvoyant, il a su pressentir les possibilités des produits du goudron et s'attacher avec une admirable et constante énergie à réaliser les installations nécessaires à leur préparation et à créer les organismes pour leur mise en œuvre ou leur utilisation industrielle.

C'est avec une légitime fierté qu'il peut regarder l'œuvre accomplie. Qu'il nous permette de lui dire ici, avec tout le respect que nous lui portons, la joie sincère que nous éprouvons à l'occasion de sa promotion et de lui exprimer en même temps que nos très cordiales félicitations toute notre reconnaissance pour le fidèle attachement qu'il porte à « TRAVAUX ».

P. L. P.